



Asociación de Profesores de Alemán en Colombia

Call for Papers / Aufruf zur Mitwirkung

Deutsch an der karibischen Küsten Deutschlehrertagung in Barranquilla (21.-22. 10. 2016)

Liebe Kolleginnen und liebe Kollegen,

aus dieser regionalen Perspektive findet am 21. und 22. Oktober dieses Jahres eine Deutschlehrertagung in Barranquilla statt, die der Kolumbianische Deutschlehrerverband –APAC- in Verbindung mit der Casa Cultural Colombo-Alemana Cartagena und der Deutschen Schule Barranquilla veranstaltet.

Dazu sind alle APAC-Kollegen und -Freunde eingeladen.

Ziele dieser Veranstaltung sind:

1. Die Vernetzung der DaF-Lehrenden der atlantischen Küstenregion unter sich und mit DaF-Lehrenden aus anderen kolumbianischen Regionen.
2. Die gemeinsame Analyse und die Diskussion über zentrale Themen des Deutschunterrichts in Theorie und Praxis.

Die Tagung beschäftigt sich mit den folgenden Aspekten des Deutschunterrichts:

- **Methodische Ansätze** zur Unterrichtstätigkeit allgemein oder zu punktuellen Aspekten des Unterrichtsverlaufs
- **Theoretische Aspekte** der Sprachvermittlung (Schulung der sprachlichen Kompetenzen, Übungstypologien, Evaluation, Fehlerkorrektur, Grammatik, Übersetzung usw.)
- **Unterrichtstätigkeiten** (Spiel im Unterricht, Musik im Unterricht, Literaturverwendung, Gruppendynamik, Tandem usw.)
- **Lehrmaterialien** (informatische Mittel, Internet, Lehrbuch und andere Hilfsmittel, authentische Materialien)



Asociación de Profesores de Alemán en Colombia

- **Landeskunde** (landeskundliche Konzepte, Themen, Materialien, Aktivitäten usw.)

Zu all diesen Aspekten sind eure Beiträge willkommen. Folgende Vorführungsmodalitäten sind möglich:

Vorführungsmodalität	Länge
Vortrag	20 Minuten
Power-Point-Präsentation	20 Minuten
Workshop	1 Stunde
Podiumsdiskussion	1 Stunde
Spieltätigkeit	1 Stunde
Posterpräsentation	15 Minuten

Wir bitten euch, uns eure Vorschläge spätestens bis zum 18.09.2016 zukommen zu lassen. Schickt dafür bitte eine kleine Zusammenfassung eures Beitrags (maximal eine halbe Seite mit Titel, Namen des Autors und der Institution) an die Mailadresse der regionalen Vertretung in Barranquilla: apac.barranquilla@gmail.com

Viele Grüße

Der APAC-Vorstand und die APAC-Vertretung in Barranquilla